

la forma... en forma de... en forma de...

1916, los hechos realizados son dignos de... en el espíritu y letra del R. D. orgánico...

Situación del Juzgado de Instrucción de Berja... don Antonio García Córdoba...

Notas de Hacienda Instancia de don Juan Rodríguez... don Antonio García Córdoba...

París que suentarse su dueño se vende una barbería situada en el Parque del Malecón...

José Balboa y Morales Médico de las Facultades de Argel y Madrid...

TRIBUNAL DE AGUAS

Ante el referido Tribunal... don Rogelio Pérez y don Ricardo Gil en el Sindicato de Riegos...

Prensa oficial

El Boletín El de ayer contiene lo siguiente: Reales Ordenes Circulares del Ministro de la Gobernación sobre la extensión de gabinetes micrográficos...

Notas de Hacienda

Instancia de don Juan Rodríguez... don Antonio García Córdoba... don Emilio Teller Rodríguez...

Almoneda

En la calle de Muley, número 20, se venden, por necesidades muy urgentes, enseres de casa y sillas y mesa propia para despacho...

EL AGUA DEL Manantial "Asdrubal"

de reconocida eficacia para la DIABE TES, SACARINA, ESCIOFOLISMO AR TRITISMO, GOTA Y ALBUMINURIA, se encuentra de venta en todas las principales farmacias al precio de pesetas 110 botella con abono de pesetas 910 por casco que se devuelve...

Del Ayuntamiento

Reclamaciones informadas El Ayuntamiento de este Ayuntamiento ha remitido a este Ayuntamiento debidamente informadas las reclamaciones que tenían presentadas por don Manuel Frías...

Los que entran y salen

Hotel Continental Entrados: Don Emilio Amador, de Granada; don Antonio Baena, de Daza; don Juan Harrison, de Berja; don José Gal, de Murcia; don Fernando Arriaga, de Granada; y don Julio Gallardo, de Berja...

Cartera local

Viajeros El auto de esta madrugada ha salido para Sorbas, nuestro estimado amigo don Antonio Martínez Sánchez comensante de Zurgena...

Banco Espanol de Crédito Capital, 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA

CAJA DE AHORRO Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 1/2% acumulable en 30 de Julio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento...

Notas militares

El comandante recientemente ascendido don Andrés Clares Vicente, ha sido declarado excedente. Citación El Juzgado de Instrucción de esta mancomunidad de Carabineros, cita para el día 21 del actual a los pasanos Diego Cañadas y Antonio Navas...

Boletín religioso

Santos de mañana Domingo, IV después de Pascua, SS. Valente, ob. y m.; Timoteo, Donato, Secundino, Nicóstrato y Antiocho mrs. Hospicio, etc.

Compañía de María

A las siete y media Misa rezada, por la tarde a las cinco y media el ejercicio de las flores con cánticos. Sagrado Corazón. Durante todo el mes de Mayo a las ocho y media comunión general para los dos coros designados cada día y estos velarán por la tarde...

¡Guerra! ¡Guerra salvaje!

Desde el domingo día 14 del corriente el simpático Pato Dil, venderá la carne de res de lana y pelo, buena calidad y cabal, a los precios siguientes: Por 1 kilo 1.50 Ptas. Por 1/2 kilo 0.75 Por 1/4 kilo 0.40

SIGA LA GUERRA

Para demostrar al público que no existe contubernio entre nosotros, cortadores de carne, y los abastecedores, según el simpático cortador que nos hace la guerra, hemos decidido vender la carne, desde el día cuatro del actual, a los precios siguientes: Un kilo de carne de cordero y cabrito 1.75 Ptas. Medio kilo 0.80 Ptas. Una cuarta 0.45 Ptas.

Balneario de Alhama de Almería Dirección, Dr. Campani

EX-INTERNO DE LOS HOSPITALES DE BARCELONA, LAUREADO QUE FUE DE AQUELLA FACULTAD Y MEDICO DE BAÑOS POR OPOSICION. AGUAS TERMALES DE MARAVILLO A EFICACIA EN EL REUMATISMO, GOTA, PARALISIS, HISTERISMO, COREA Y EPILEPSIA, ESPECIALIDAD EN LAS NEURALGIAS (LUMBAR, CIÁTICA, ETC.) ELECTROTERRAPIA Fonda en el Establecimiento

Discos "Odeon"

GRATIS á cambio de DISCOS USADOS. PIDESE DETALLES Y CONDICIONES A SU REPRESENTANTE EXCLUSIVO LUIS SANCHEZ PUNZON, PASEO DEL PRÍNCIPE 33, FRENTE A LA DIPUTACION.

Escuela Práctica de Comercio Calle de Granada, 69

Estudios completos de las carreras de Peritos y Profesores Mercantiles. Enseñanza especial para dependientes de comercio, comprendiendo: Francés, Caligrafía, Aritmética, Contabilidad, Cálculo y Correspondencia Mercantil, y Geografía, por 750 pesetas mensuales. CLASES DIURNAS Y NOCTURNAS. PROFESORES Don Manuel Álvarez Fernández, Profesor de Matemáticas, Excoordinador de la Escuela Superior de Comercio de Madrid y Jefe de Administración civil. Don Domingo Sánchez Germá—Capitán de Carabineros. Don Manuel de Andrés López—Oficial de CarPens. Don José Brocas Ramón—Profesor de las Escuelas Nacionales. Se admiten internos.—Enseñanza por correspondencia. CLASES ESPECIALES DE MECANOGRAFIA E IDIOMA.

OCASION

Se venden... Andrés HURTADO.

OCASION

Se venden... Andrés HURTADO.

Real Orden

El Sr. Director de la Gobernación ha... H. D. de 29 de Julio de 1916.

Notas mineras

Registros admitidos La Jefatura de Minas hace saber que han sido admitidos los siguientes registros mineros: "Campanada" número 33.545 en término de Cuevas, á don Juan Alzarga Ortega. "Amapola" número 33.547 en igual término que el anterior, á don Manuel Rodríguez Gómez. "Cavallina" número 33.548 en id. al mismo señor. "La Ley me ampara" número 33.571 en Cuevas á don Aureliano Buendía Córdoba. Renuncia Don Miguel Cantón Molina, ha renunciado á la propiedad del registro situado "La Buena Intención" número 33.548 del término de Pechina. Solicitud Don Francisco Góngora presenta ayer un escrito en este Gobierno civil, solicitando se suspenda la tramitación de la expediente "La Malquerida" número 33.378. "Latón Dorado" número 33.379 y "Mi Clarica" número 33.403 todos en término de Nijar.

TRIBUNALES

Recursos Don Juan Granados Jimenez y don Luis Perdomo Fernández, ha iniciado recurso de nulidad y anulacion, contra el acuerdo de la Diputación provincial, de 22 de Noviembre, aprobando la cuota que se le impuso en el repartimiento de arbitrios extraordinarios, en Almería. Catequesis para adultos En la Parroquia del Sagrario á las doce; á la misma hora en la Parroquia de San Pedro; en San Sebastián á la una; en San Antonio "Monserri", á las ocho de la mañana; á las tres de la tarde en San Roque; por los respectivos curas párrocos. Catequesis para niños En el sagrario á las 12; Santiago á las 11; San Pedro al terminar la Misa de once; San Antonio (Almadavilla) á las nueve y media; San Sebastián á las once y media; en San Antonio y en San Roque, á las diez.

Nuestras conferencias telegráficas

Las Cortes

SENADO

Se abre la sesión a las cuatro, presidida por el MARQUES DE ALHUEBAS.

Hay escasa concurrencia. Se acuerda que el Senado quede constituido mañana.

Se leen otros dictámenes de varias actas de las que se acuerda urgente su discusión.

Se lee la orden del día para la próxima sesión y se levanta la sesión.

CONGRESO

A las tres y media, se abre la sesión.

Preside el señor VILLANUEVA. En el banco azul están el ministro de la Gobernación y el de Gracia y Justicia.

Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se leen los asuntos puestos en la orden del día.

Dictámenes aprobados
Se aprueban los dictámenes de varias actas.

Se aprueba también la capacidad del diputado menor de edad, don Luciano Gasset.

Las actas de Almería
Se discuten en alguna se aprueban las actas de Almería y las de otras provincias.

El acta de Santander.— Discursó el señor Melquiades Alvarez.

Se pone a discusión el informe del Tribunal Supremo, relativo al acta de Santander, y Melquiades Alvarez pide la palabra.

El jefe de los reformistas impugnó el informe y afirma que el Supremo cambia de criterio en todas las ocasiones como si representara una institución contradictoria, así se ha visto que las bases que han servido para emitir algunas actas se ven luego también como fundamento para darle validez a otras.

De lo que se deduce que, ó la justicia es caprichosa ó es una virtud fluctuadora de las acciones de los hombres.

Califica a algunos dictámenes de ultrajes para la justicia.

Requería la severidad con que comienza a entender el Tribunal Supremo en el estudio de las actas y que no ha cambiado la decoración por que no admite las pruebas de los hechos notorios habidos a quienes se les quiere dar.

Continúa el señor Alvarez su discurso diciendo que desearían terminar el sufragio decimos: el Supremo no nos inspira confianza. No se puede confiar en el acta de las Cortes que tiene.

Continúa el expresidente electoral de Santander y afirma que se desea emitir todas las actas de acuerdo en un momento.

Por último el señor Alvarez finaliza su discurso pidiendo justicia por el honor y el prestigio del Parlamento.

Contestación de Senante
El señor SENANTE se levanta a contestar al señor Alvarez.

Dice que en las elecciones de Santander no ha habido sobornos ni nada de eso por lo que merecería algunas actas.

Recita cuantos cargos ha formulado el jefe de los reformistas. (Se interrumpen varias veces al orador).

Dice el señor Senante su discurso y justifica la proyección del Senado electo señor Solana y declara que pucheros en favor del otro candidato señor Hoyos.

Ruidos incidentales
Melquiades Alvarez interrumpe al señor Senante dirigiéndole algunas frases para negar hubiera pucheros en favor del señor Hoyos.

Señala al señor Alvarez que le dice que no discute de buena fe.

Entre uno y otro orador se produce un vivo incidente en el que intervienen todos los diputados de la mayoría reformista.

El señor VILLANUEVA interviene y corta el incidente.

Rectificaciones
Rectifican los señores ALVAREZ y SENANTE, insistiendo cada uno en los puntos de vista que han sostenido.

Intervención de Barroso
El ministro de GRACIA Y JUSTICIA interviene en el debate para defender a los jueces y al Tribunal Supremo.

La votación
El señor VILLANUEVA divide el dictamen de las actas de Santander en dos partes.

La primera parte queda compuesta por las actas de los señores Lama y Ruano, las cuales fueron aprobadas en votación ordinaria.

La segunda parte la compone el acta del señor Solana.

Puesta ésta a votación se aprueba también por 97 votos contra 13.

Seguidamente se lee la orden del día para mañana y se levanta la sesión.

EN HONOR DE RUIZ JIMENEZ
Los socios del Casino de Madrid, que obsequian con un almuerzo al señor Ruiz Jiménez por su acertada gestión durante el tiempo que desempeñó la presidencia de aquel centro, que tuvo que abandonar al nombrarse para un cargo ministerial.

El acto se celebró en el Hotel Ritz y asistieron más de noventa comensales.

Brindaron el actual presidente del Casino y el ministro de la Gobernación.

EL CONSEJO DE MINISTROS
El Consejo de ministros que se halla anunciado para esta tarde se celebrará en el Congreso en lugar de reunirse en la Presidencia.

Los ministros se hallan citados para las cinco de la tarde.

LO QUE DICE GASSET
El ministro de Fomento ha confirmado hoy a los periodistas que ha quedado resuelta totalmente la huelga de ferroviarios que había anunciado para mañana.

Los únicos focos que quedaban en Oviedo y en Coruña de la línea del Norte se han extinguido, según telegrafían los gobernadores de aquellas provincias.

LA SITUACION POLITICA. — MAR DE FONDO. — ¿HAY CONJURAS? — ¿CRISIS EN PUERTA?
Algunos periódicos publican hoy artículos políticos sobre la actual situación.

Habían de lo complicada que se esta poniendo la política desarrollada por el Gobierno.

Algunos afirman que existe una conjura contra Romanones, de la que forman parte Cobian y otros políticos.

Algunos que no tardarán en surgir la crisis.

Se ocupan de la descomposición de la mayoría, citándose casos de algunos ministros que votan en contra del Gobierno como sucedió ayer al votarse el dictamen de algunas actas discutidas.

Estas noticias de la prensa, han sido hoy el tema de los círculos políticos.

LO QUE DICE "A B C"
El periódico "A B C" publica un artículo en el que se lamenta del desprestigio que supone para el Tribunal Supremo la indefensión que de él se hace con motivo de los dictámenes de las actas que se vienen discutiendo en el Congreso.

Censura el mismo periódico el que ayer nadie denunciara en el Congreso el acta de Azcarate, y que no se le hayan hecho los lamentos que merecía la alta mentalidad del insigne republicano.

UNA CARTA DE DIONISIO PEREZ.
"El Liberal" publica hoy una carta firmada por Dionisio Pérez, en la que éste transcribe párrafos de otra carta que le ha dirigido un magistrado del Tribunal Supremo, en los

cuales se prueba que los dictámenes no se estudian.

Agrega en su carta Dionisio Pérez que, en vista de las cosas, no debe haber más denuncias.

La lectura de esta carta ha producido gran revuelo en todas partes.

CONSEJO DE MINISTROS
A las cinco y media de la tarde, se ha reunido el Consejo de ministros en el Congreso.

El ministro de la Gobernación, señor Ruiz Jiménez, no asistió al Consejo por hallarse en la sesión.

El de Gracia y Justicia, señor Barroso, sólo asistió a una parte, marchando también a la sesión de Cortes.

El Consejo que terminó a las 8 de la noche, se dedicó exclusivamente a cuestiones parlamentarias y económicas.

Los ministros cambiaron impresiones acerca de las áreas de las Cortes, congratulándose de que se constituya mañana el Senado.

El Gobierno desea que se comience en seguida la discusión de los proyectos.

Confía en que el Congreso, se constituirá pronto.

También trataron los consejeros, de las cuestiones del carbón, trigo, sulfato de cobre y algo de presupuestos.

A fin de cumplir los preceptos de la Ley, aunque sea con carácter transitorio, se anunciarán en líneas generales los proyectos económicos que serán presentados a las Cortes en este período.

El ministro de Hacienda, señor Alza justificó su ausencia del banco azul, por el urgente trabajo de su ministerio; no obstante si el gobierno le requiriese, acudiría en el acto a contestar.

ENMIENDA AL MENSAJE.
Ante el Senado será presentada una enmienda económica al Mensaje. Esta será defendida por Bas y Vassallo, interviniendo Bergamín y Vizcaino Sánchez de Toca.

Las cuestiones catalanas serán tratadas por Abadal.

EL PRECIO DE LOS CARBONES UNA CONFERENCIA.
Hoy conferenciaron extensamente, el señor Sánchez de Toca y algunos mauristas acerca del precio de los carbones.

De la guerra

PARTE OFICIAL FRANCES
El parte del Estado Mayor francés, dado en París, dice lo siguiente: En Argonne occidental los alemanes hicieron estallar una enorme mina.

Año segundo intentaron penetrar en un pequeño saliente que forma la línea francesa cerca de Saint Hubert.

El fuego de contención de los franceses detuvo a los adversarios y los obligó a refugiarse en las rinchieras, dejando en el campo un buen número de bajas.

Orilla izquierda del Mosa.—Ayer al atacar los alemanes renovaron sus ataques a las tropas que guardan la región del bosque de Avocourt de la cota 303; estos ataques extraordinariamente violentos fueron llevados a cabo por dos divisiones recién llegadas a este frente.

Los alemanes no consiguieron, en este frente desalojar a los franceses del Bosque de Avocourt ni de las posiciones que ocupan al este de la cota 303, pero los alemanes pudieron apoderarse de una pequeña obra de defensa situada al sur de la cota 287.

El violento fuego que hicieron los franceses detuvo varias veces los intentos de los alemanes para ensanchar y progresar por el punto ocupado.

EL APROVISIONAMIENTO DE LOS PAISES INVADIDOS POR ALEMANIA. — DECLARACIONES DE LOFD ROBERT CECIL.
Lord Robert Cecil, subsecretario de Negocios extranjeros ha declarado en una conversación con los representantes de la agencia Reuters sobre el aprovisionamiento de los países invadidos por los Imperios Centrales, que en la guerra, quien invade un territorio, es responsable de cuanto en él ocurre.

En consecuencia, es evidentemente deber de Alemania, cuidar de las poblaciones civiles belgas, serbias y polacas; deber que ha abandonado desde el principio.

En el caso de Bélgica y norte de Francia, los aliados se propusieron auxiliar al pueblo.

Después de grandes dificultades han llegado a un acuerdo con Alemania, para garantizar, que los alimentos que entran en aquellos territorios, serán consumidos por los elementos civiles.

Con esto, los aliados realizan un servicio a que no vienen obligados y se exponen a que los artículos destinados a tal objeto vayan a nutrir al ejército alemán.

PARTE OFICIAL INGLÉS
El comunicado oficial facilitado en Londres, a la prensa dice así: Reina gran actividad en las operaciones aéreas.

Nuestra artillería ha derribado a un aparato enemigo, el cual ha sido visto caer verticalmente, quedando completamente destruido.

Los alemanes se han apoderado después de violento bombardeo, de un hoyo que ocupábamos en la cuspide Viny.

EL COMLOT CONTRA EL CANADÁ. — DETENCION DE UN COMPLICADO.
El alemán Amxtinar, perseguido en Nueva York por el delito de bigamia, se ha confesado complicado en el complot organizado contra el Canadá.

Ciento cincuenta mil alemanes que debían invadirlo, se encuentran actualmente en América.

Estos llegaron a reunir 16 millones de dólares destinados a este objeto.

De todas partes

TOROS EN ABRUCENA
Se lidiaron novillos de Rega que resultaron bravos.

De matador actúa el novillero almeriense Manuel Leal.

El primer novillo que se lidió resultó bravísimo.

Leal lo toreó con habilidad, ejecutando una buena faena con la mueta.

Mato a su enemigo de una soberbia estocada.

Al segundo y último lo toreó con bastante arte pasaportado de media estocada.

De los banderilleros, se distinguieron como puso al primero un buen par de banderillas.

Bregando, Juan Leal.

FALLECIMIENTO DE UN OBISPO.
En esta corte ha fallecido hoy el obispo protestante, padre Cabrera.

Mañana a las once se verificará el entierro.

Del extranjero

COMLOT CONTRA EL REY DE SUECIA.
Se ha descubierto en Copenhague un complot para alejar contra la vida del Rey de Suecia.

El regicida debía cometerse al dirigirse el soberano a un concurso hipico.

Hay muchos detenidos.

REGRESO DE ASQUITH
Comenzan de Londres que ha re-

zessado el primer ministro Mr. Asquith.

EN LA ACADEMIA BRITANICA. — UNA CONFERENCIA SOBRE CERVANTES Y SHAKESPEARE.
El profesor Fitz Maurice Kelly, miembro de la Academia Británica correspondiente a la Academia española, dió ayer una conferencia sobre Cervantes y Shakespeare, la cual fué presenciada por el embajador de España en Londres.

El principal sujeto de la conferencia fué don Quijote, de cuyo libro se ocupó Mr. Kelly muy extensamente.

No es lógico suponer—dijo el conferenciante—que Cervantes y Shakespeare, se conocieran, siendo de diferentes razas, lenguas y sentimientos y cuando las relaciones entre ambos países eran extremadamente limitadas; pero es evidente que los unía alguna clase de parentesco.

Aunque Cervantes, no pudo tener conocimiento alguno sobre Shakespeare, es posible que éste tuviese noticias de Cervantes y conociese suficientemente la lengua castellana, para leer libros españoles.

Los dos eran genios superiores y ofrecen sorprendentes analogías, en tre ciertos tipos con Maimet y Don Quijote, Falstaff y Sancho.

Hablando del Quijote, que considero novela ejemplar, dijo Sir Maurice, que basta para hacer de Cervantes, el más grande escritor español.

El conferenciante cita ejemplos de escritores ingleses, demostrando la influencia del Quijote en la literatura inglesa.

El embajador de España pronunció después un discurso, expresando profunda y sincera admiración por el pueblo inglés, mostrando el hecho sorprendente de que aún se encuentra tiempo de celebrar el tercer centenario al gran genio nacional en momentos de grandes preocupaciones como los actuales.

Abundando que este hecho, es el mayor ejemplo de sangre fría, que el pueblo inglés puede dar al mundo.

La reina de España, la Academia de la lengua y los escritores y sabios españoles—continuó el embajador, se han adherido espontánea y cordialmente al glorioso tricentenario.

Entre las numerosas manifestaciones en honor de Shakespeare, ninguna tan alta, como la magna! una generosidad con que el pueblo inglés ha unido los nombres de Cervantes y Shakespeare.

Nunca fué honrado Cervantes fuera de su patria de modo tan magnífico que en esta solemnidad inglesa.

La creación de la Cátedra Cervantes en la Universidad de Londres es un digno homenaje al más grande escritor español.

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior 7470
Fin corriente 7480
Fin próximo 00.00
Amortizable 8550
Nuevo amortizable 97.00
Cédulas hipotecarias al 5 0/0 96.80
Acciones del Banco 467.00
Tabacos 292.50
Franco 85.85
Libras esterlinas 24'38

SANCHEZ ORTIZ

LIBRAS ESTERLINAS ORO

El 19 de Mayo de 1916

PAGARON 4 pesetas 25'10

SOCIEDAD ANONIMA ROBERG

Paseo del Príncipe 18

ALMERIA

Doctor Noguera

Especialista en Partos, Matriz, Ginecología general.

ELECTROTERRAPIA

Consulta: de 1 a 4.

Boulevard de Almería.

AZUFRE

de las minas de Cádiz

INFORMES Y PRECIOS

J. SANCHEZ PICHON

Cádiz 22—Almería.



LA MEJOR TINTURA PROGRESIVA LA FLOR DE ORO

Usado esta privilegiada agua
nada temerá como el cabello caiga
El cabello abundante y hermoso
es el mejor atractivo de la mujer



La Flor de Oro
La Flor de Oro

es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba se mancha al pelo al crecer la agua.
Esta tintura se prepara con extractos de plantas, y con un uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y sano.
Para crecer no sea de naturaleza alguna, ni siquiera se lave el cabello, ni se use el champú de la peluquería, así el pelo con un pequeño cepillo, como el peine de la peluquería.
Usado esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se cura la seborrea y se previene.
En México, vigila las raíces del cabello y evita todo un enfermarse.
Por eso se usa también como hígalo.
El color de pelo grama de las tinturas, que se usa agua a menudo; el color de pelo de cada día se cura y evita la caída del pelo; el color de pelo de cada día se cura y evita la caída del pelo.
Esta tintura cura el cabello los hermosos, que se usa agua a menudo; el color de pelo de cada día se cura y evita la caída del pelo; el color de pelo de cada día se cura y evita la caída del pelo.
Esta agua cura todas las enfermedades que se usan agua a menudo; el color de pelo de cada día se cura y evita la caída del pelo; el color de pelo de cada día se cura y evita la caída del pelo.
Esta agua cura todas las enfermedades que se usan agua a menudo; el color de pelo de cada día se cura y evita la caída del pelo; el color de pelo de cada día se cura y evita la caída del pelo.

La tintura de impermeabilización del pelo debe aplicarse con esta agua, si se quiere prevenir la caída del pelo, y también con esta agua se cura la seborrea y se evita la caída del pelo.
La tintura de impermeabilización del pelo debe aplicarse con esta agua, si se quiere prevenir la caída del pelo, y también con esta agua se cura la seborrea y se evita la caída del pelo.

Cerveza LIQUIDA
ALIMENTO FLUIDO RECONSTITUYENTE

Kaoli

Tres gotas

Se vende en todas partes en frascos. Filíase bien en la marca roja.

Cerveza Pilsen MARCA E PETRY

ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES
Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona.
VENTA EXCLUSIVA
JOSE TORO GARCIA
SANTO CRISTO, 2

"LAS MARAVILLAS DE ESPAÑA"

Director: **JUAN LAURITANO**

La colección gráfica más espléndida editada hasta hoy en España y en el extranjero.

Serie de 8 Álbums, que formarán la colección completa, remiten en hermosos grabados lo nuevo que España ofrece a la cultura mundial.

MADRID
S. M. SEBASTIAN
BARCELONA

Trimestralmente aparecerá un nuevo álbum hasta completar la colección.

Cada Álbum "Las Maravillas de España" se vende al precio de 3 pesetas en Madrid y 3,50 en provincias, en todas las librerías de España y en la Casa Editorial Baily-Baillière, Pl. de Santa Ana, 11, y en la de Ruben, 21, MADRID.

EL DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y ALERIA—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 22

PRECIOS DE SUSCRIPCION	TAMPA DE ANUNCIOS
En Almería un mes ... 1.50	En 1ª plana, línea ... Pesetas 0.75.
Provincias trimestre ... 5.00	En 2ª y 3ª 0.50.
Extranjero ... 10.00	En 4ª 0.25.
Para retendores 25 ejemplares 75 cé.	Comunicados á precios convencionales
Número suelto 5 céntimos.	
Hoja atrasada 25 céntimos.	

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

DEPÓSITO DE CERVEZAS

DE LAS FÁBRICAS
DAMM · BOHEMIA · CAMMANY
Y DE LA MARCA

ESTRELLA ROJA

Representante: **Antonio Gómez Mayor**

Banco Ferrera y Hermano

Aguiar Martell 11 12 14 16
y Martínez Campos 19 21

ALICEROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRAMENTAS, GENERAL, CARBONO DE CALCO, EFECTOS NA-VALES, CAPRICHOSOS ARTÍCULOS PARA SEÑALES.

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

al 5.2 por 100 anual

DOR ROMERO Y HERMANO
del Príncipe, 10

ELIXIR ESTOMACAL

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Es recomendado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica y ayuda a las digestiones y abre el apetito, cuando las molestias del

ESTÓMAGO É INTESTINOS

el dolor de estómago, la dispepsia, las acedías, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, á veces, alternan con estreñimiento, distensión y cólera del estómago, etc. Es antiespasmódico.

Se vende en las principales farmacias del mundo y en Sevilla, 36, MADRID, desde donde se remiten folletos á quien los pide.

Pianos y autopianos

ERARD, PLEYEL, ROHIC, CUSBO S. F. M. A. CATEURA.
Gran autopiano "CONCERTAL". El más suave de todos los concertales, con registro de trébol.

En Almería: **LUIS BARCHES PUZZON**—Paseo del Príncipe 22 (frente á la Diputación).

PABLO DEL PRÍNCIPE — ALMERIA — TELEFONO NUM. 128

ESTÓMAGO ARTIFICIAL

Indispensable en diarreas, acedías, cólicos gástricos, etc., etc.

Preparado como medicamento en el que se ven la firma de la farmacéutica **J. URIACH Y C.ª - Barcelona**

Plaza de San Mateo, Remolinos y Arqueología

H. INGLÉS

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.

Precios especiales para estables

La FLOREINA

CREMA DE BELLEZA

Hace suave, fresco y perfumado el cutis.

El tarro, 2 p. 50 — El 1/2 tarro, 1 p. 25

Perfumerías, Grandes Establecimientos — A. GIRARD, 45, Rue d'Alsace, PARÍS

GRAN FABRICA DE PAVIMENTOS HIDRAULICOS

GRANDES EXISTENCIAS

Se hacen toda clase de trabajos especiales. Azulejos, cerámicos y cementos portland de todas clases.

Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, empuja los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

JOSE VICENTE CASTILLA
Granada 25.—Almería.

A. Ramirez Sánchez

Médico especialista en las enfermedades de la Nariz, Garganta y Oído de la Facultad de Medicina de Barcelona.

Horas de consulta: de 10 á 12 mañana y de 3 á 5 tarde. Gratis á los pobres de San Mateo y Victoria de 8 á 10.

ORISPO ORSERA NUMERO 24

DOCTOR EDUARDO PEREZ GARCIA

del Hospital Provincial

Análisis de sangre, esputos, orinas y demás productos patológicos. Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilíticas.

TRATAMIENTO ANTIFERRUGINICO COMPLETO.

Consulta de 8 á 6. Calle de San Andrés, 1.

DOCTOR MANUEL BARRA

Quintana de San Mateo Provincial

Regulador de la circulación sanguínea, en los casos de hipertensión arterial y de arteriosclerosis.

Horas de consulta: de 8 á 10 mañana y de 3 á 5 tarde.

DOCTOR MANUEL BARRA
Quintana de San Mateo Provincial

A LOS FARRALEROS

Excelentes surtidos surtidos surtidos de todos los países americanos.

Países: precios y surtidos surtidos de todos los países americanos.

MARIA PICHON BELMONTA
Profesora en partos por la Facultad de Medicina de Granada.
Calle de Tercera, 5.

Export Bier Estrella Roja

es la Reina de las Cervezas

Na contiene adición de alcohol - La mejor para las comidas - Es tónica - Es digestiva

REPRESENTANTE: **Antonio Gómez Mayor**